

OBERBÜRGERMEISTER					
03. Mai 2017					
D/PM	D/VZ	BMPA	GST	RpA	Infra
Ref. I	Ref. II	Ref. III	Ref. IV	Ref. V	Ref. VI
Zur Kts.			z.w.V.		
m.d.B. um Stellungnahme GRÜNEN, Mathildenstr. 24, 90762 Fürth Bitte Antwort zur Unterschrift vorlegen					



STADTRATSFRAKTION FÜRTH
stadtratsfraktion@gruene-fuerth.de

Stadtratsfraktion DIE GRÜNEN

Direktorium
Herrn Oberbürgermeister
Dr. Thomas Jung
- Rathaus -
90744 Fürth

Harald Riedel, 0911/78 76 333
(Fraktionsvorsitzender)
Barbara Fuchs, 0172/83 666 77
(Stellv. Fraktionsvorsitzende)
Waltraud Galaske, 0911/76 29 74
Kamran Salimi, 0911/73 29 03
Philipp Steffen, 0176/63 49 37 57
Dagmar Svoboda, 0177/7 32 90 31

3. Mai 2017

Antrag zur Sitzung des Bau- und Werkausschusses am 10. Mai 2017
Umsetzung des Antrags aus der Bürgerinformationsveranstaltung „Hornschuchpromenade“
Verbesserungen für Fußgänger- und Radfahrer*innen – Aufwertung der Grünanlage daher möglich

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
zur Sitzung des Bau- und Werkausschusses am 10. Mai 2017 stellen wir folgenden

Antrag:

Die stark beeinträchtigten Rasenflächen der Willy-Brandt-Anlage (Trampelpfade) werden, um einer weiter fortschreitenden Abwertung der herausragenden innerstädtischen Grünanlage entgegenzuwirken, durch geeignete Maßnahmen („Schillerband“) vor der weiteren Substanz zerstörenden Übernutzung geschützt und durch Neuansaat wiederhergestellt. Die überwältigende Mehrheit der Bürger*innen hat einen entsprechenden Antrag aus der Bürgerschaft bei der Informationsveranstaltung der Stadt Fürth am 24. April 2017 unterstützt und die genannten Maßnahmen uneingeschränkt gefordert.

Begründung:

Die vom Bau- und Werkausschuss in der Sitzung vom 19. September 2017 unter TOP 12.3.1 beschlossenen Maßnahmen werden nunmehr in vollem Umfang in den kommenden Wochen umgesetzt (<http://stadtrat.fuerth.de/vo0050.php?kvonr=51980&voselect=47320>). Dadurch werden deutliche Verbesserungen für die Fußgänger*innen und Radfahrer*innen auf den bestehenden Wegen erzielt. Somit besteht kein weiteres „Wegebedürfnis“ für die Trampelpfade auf den Rasenflächen der Willy-Brandt-Anlage zwischen Gabelsberger Straße und Luisenstraße. Das ermöglicht die Umsetzung der in der Bürgerinformationsveranstaltung beantragten konkreten Maßnahmen zum Schutz der Grünanlage.

Mit freundlichen Grüßen,

Harald Riedel

Barbara Fuchs

Waltraud Galaske

Kamran Salimi

Philipp Steffen

Dagmar Svoboda